

Das Künstlerforum ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein und existiert seit 2010.

In den letzten Jahren stieg die Mitgliederzahl von 9 auf 52.
Die meisten Mitglieder sind aus der Region; aber auch überregionale Künstlerinnen und Künstler gehören dem Verein an.

Die Besucherzahlen zu den Eröffnungen steigen kontinuierlich. Zum LebensKunstMarkt und zum Kunstsalon ist unser Haus (mit Offenen Ateliers) ein besonderer Anziehungspunkt.

Mittlerweile hat sich das Künstlerforum als künstlerisch ernst zu nehmende Institution etabliert und ist zu einem begehrten Ausstellungsort für Künstlerinnen und Künstler der „Rheinschiene“ und darüber hinaus geworden.

Der Verein organisiert u.a. die intensive kulturelle Nutzung der Villa Heros, indem er die unteren Galerieräume für regelmäßige Ausstellungen und Veranstaltungen nutzt und die oberen Räume als Ateliers an Künstlerinnen und Künstler vermietet. Bei allen größeren städtischen Veranstaltungen werden die vermieteten Ateliers für Besucher geöffnet. Daneben hat der Verein in den letzten Jahren u.a. auch ein Fahnenprojekt am Rhein sowie eine offene Galerie organisiert.

Dies alles gelingt nur durch das engagierte und selbstverständlich unentgeltliche Engagement seiner Mitglieder, die nicht nur ihre Zeit, Energie und ihre Kunst, sondern auch eigene finanzielle Mittel für die Ermöglichung und Durchführung dieser Veranstaltungen zur Verfügung stellen.

Das Künstlerforum sorgt durch seine regelmäßigen Veranstaltungen für eine kulturelle Belebung der Innenstadt. Dies geht außerdem einher mit Restaurantbesuchen (durch Mitglieder und Besucher) und Übernachtungen in Hotels und Pensionen (u.a. durch Mitglieder sowie ausstellende Künstler, die von außerhalb kommen).
Mit den Veranstaltungen unterstützt das Künstlerforum die positive Außenwahrnehmung von Remagen als lebendige, moderne und Kunst affine Stadt.

Die erfolgreichen Aktivitäten sollen fortgesetzt und weiter optimiert werden.

Zum LebensKunstMarkt 2020 ist das Projekt „Remagen aus Künstlersicht“ in Planung, das die Akzeptanz der Remagener für das Künstlerforum noch weiter erhöhen sowie langfristig der positiven Außendarstellung von Remagen als Kunststadt dienen soll.

Zur Ausstellung wird es ein Buch und Postkarten von den künstlerischen Positionen zu Remagen geben.

Die Besucher werden einbezogen, indem sie ihr Lieblingswerk wählen können.

Zum Kunstsalon 2020 und zum 10 jährigen Bestehen des Künstlerforums haben wir die Galerieräume zur Gestaltung ausgeschrieben. Sie sollen zu „Sinnesräumen“ werden.

www.kuefo-remagen.de

